

KABAR TERBARU

Ini Pesan Ketua Umum IKA TILAS Periode 2019-2023 pada Mubes Ikatan Alumni SMP Negeri 13 Makassar

Subhan Riyadi - MAKASSAR.KABARTERBARU.CO.ID

Jul 10, 2023 - 12:47



Ketua Umum IKA SMPN 13 periode (2019-2023) Mario David saat memberikan sambutan , Sumber foto: Kanda Wahyuni Daming

MAKASSAR - Perhelatan Musyawarah Besar (Mubes) oleh Alumni Angkatan SMPN 13 Makassar digelar oleh keluarga besar alumni SMPN 13 Makassar

melalui panitia pelaksana yang tergabung dalam tim pengurus 'Steering Committee' dan 'Organizing Committee' yang diketuai oleh Anshar Saud dan Irawaty Amir dengan susunan pengurus IKA TILAS (2019-2023) Ketua Harian Azrijal, Sekretaris Umum Rahminingsih dan Bendahara Umum Amril Arifin.

Kegiatan yang digelar di Claro Hotel pada Sabtu (08/07/2023) membahas beberapa agenda sidang yakni Pembukaan, Tatib Mubes, Pertanggungjawaban pengurus IKA TILAS periode 2019-2023, Pembahasan penetapan dan Pengesahan AD ART, Penyampaian LPJ hingga pemilihan calon ketua umum periode 2023-2027 yang akan dipilih secara demokrasi yakni Muhammad Datariansyah Indra Hamzah (calon nomor urut 1) dan Muhammad Ardiansyah (calon nomor urut 02).

Ketua umum Ikatan Alumni SMP Negeri 13 Makassar periode pertama (2019-2023) Mario David mengungkapkan masa masa pemilihan ketua umum sekaligus reuni akbar yang dilaksanakan 31 Maret 2019 lalu.

"Dulu susah mencari ketua, dan hari ini semua bergetar. Saya sebagai ketua umum menjadi bangga,"ungkapnya dengan rasa haru di hadapan peserta mubes.

Ditambahkannya bahwa Ternyata ikatan alumni ini merupakan sebuah kewajiban untuk mendapatkan akreditasi A kepada sekolah.

Berikutnya penghargaan dari Bank Nasional Indonesia untuk pertama kalinya alumni memakai kartu alumni dengan sistem tapcash e-money.

"SMP Negeri 13 juga aktif berdonor darah hingga gerakan peduli kemanusiaan dan bencana,"tambah Mario David yang keseharian aktif sebagai legislator di DPRD Kota Makassar.

"Kami pengurus 2019-2023 hanya menyiapkan landasan pondasi kepada pengurus kedepannya,"pesannya.

"Dimana-mana pada organisasi saya mengkader Saya hanya mau satu periode tidak bisa lebih. Jangan pintar sendiri atau jago sendiri,"pesannya dihadapan peserta mubes dari perwakilan angkatan Ikatan Alumni SMPN 13 Makassar (IKA TILAS).

Kedepannya kami juga mengharapkan dijalankannya program database alumni dan anggaran IKA SMPN 13 yang akan berdikari kedepannya.

"Dengan kebanggaan Sesuai tema kita saat ini, Satu Hati Kita Semestinya. Kami bangga menjadi Alumni SMP Negeri 13 Makassar,"pungkasnya.